

Fahrradbügel Wilhelmshöher Allee Fußweg Haltestelle gegenüber Berlepschstraße und Gehwegparken

Ortsvorsteher Sprafke teilt mit, dass der Wunsch von Bürgern nach Fahrradbügeln geäußert wurde, da im Bereich Wilhelmshöher Allee Fußgängerübergang Haltestelle Berlepschstraße in Richtung Wilhelmshöhe durch falsch parkende Autos die Sicht versperrt würde.

Es schloss sich eine Diskussion im Ortsbeirat an.

Im Einvernehmen der Ortsbeiratsmitglieder wird TOP 2 vertagt, da sich jedes OBR Mitglied vor Ort selber einen Eindruck von der Situation machen soll. Gleichzeitig wird das Ordnungsamt gebeten, dort verstärkt zu kontrollieren, da das Fußwegparken dort erheblich zugenommen hat.

Norbert Sprafke
Ortsvorsteher

Christiane Nickel
Schriftführerin